

Former les étudiants aux besoins du monde professionnel, un des objectifs du nouveau Comité d'orientation stratégique de la Haute Ecole



Début mai, la Haute Ecole a officiellement mis en place son Comité d'orientation stratégique dont l'objectif général est de bénéficier de l'expertise d'acteurs de l'environnement socio-économique, extérieurs à l'institution.

Ce comité contribuera à alimenter une réflexion prospective à moyen et long terme sur l'avenir de la Haute Ecole, en particulier sur le développement de son offre de formation, sur les relations partenariales avec d'autres institutions d'enseignement, de formation ou d'orientation privées ou publiques.

Le Comité est composé d'une vingtaine de représentants de milieux professionnels de renom et témoigne de la volonté de la Haute Ecole d'ouvrir les portes de ses amphithéâtres au monde professionnel et aux mutations scientifiques

et technologiques et, par ce biais, de renforcer l'attractivité des filières technologiques, d'encourager l'innovation et l'esprit d'entreprendre et de développer des pratiques d'alternance.

Cette démarche s'inscrit également dans la volonté récurrente de l'institution provinciale d'intégrer son enseignement dans une dynamique positive de redéploiement socio-économique du Pays de Liège et au-delà et de palier à la pénurie de talents trop souvent constatée dans des métiers tels que les ingénieurs, les informaticiens, les biologistes, les chimistes, les comptables, les logisticiens... Autant de métiers auxquels mène l'enseignement provincial et pour lesquels il est essentiel d'en renforcer l'attractivité.

Liste des partenaires :

Agoria, Arcelor Mittal, AWEX, CCW, CHU de Liège, Cité des métiers, Conseil supérieur de l'audiovisuel, CPAS de Waremme, Ethias, Forem, GRE Liège, IFP, Mithra Pharmaceuticals, Port autonome de Liège, Service public de Wallonie, Techspace Aéro, UWEL, Ville de Liège, Wagralim.